

## **Compromiso mutuo Familia-Colegio. Social, educativo y vocacional.**

Sendra Climent, Josep Xavier

*CEU Jesús María, Alicante.*

[josep.sendracliment@colegioceu.es](mailto:josep.sendracliment@colegioceu.es)

La educación es un compromiso vital en la formación académica y humana de la sociedad actual y de las generaciones futuras. Es además un reto que no solo concierne a los docentes sino que es compartido entre las familias y el colegio, de manera que juntos formemos la comunidad educativa que lleve a cabo el proceso apasionante de la educación y formación de la nueva humanidad.

Los nuevos retos y desafíos que propone nuestra sociedad, hacen necesario garantizar que las familias no estén solas, ni se sientan solas. Por ello, la comunidad educativa tiene la responsabilidad de ofrecer acompañamiento, estímulo y alimento espiritual que fortalezca la cohesión familiar y la unión familia-colegio sobre todo en las pruebas o momentos críticos como son los actuales en los que se limita la libertad de los padres que optan por la escuela católica.

En esta comunicación veremos cómo ese compromiso tiene su razón de ser en la corresponsabilidad que nos lleva a trabajar desde la vocación por la creación de una nueva sociedad fundamentada en los valores cristianos y evangélicos. Para exponerlo nos basaremos en el Magisterio de la Iglesia, en las orientaciones pastorales que la Conferencia Episcopal Española nos propone para la transmisión de la Fe en la escuela y en el carisma e ideario CEU como ejemplo metodológico para llevar a cabo la tarea del compromiso mutuo familia-colegio desde el punto de vista social, educativo y vocacional.

**Palabras clave:** Escuela católica; Cooperación; Familia; Corresponsabilidad;  
Vocación;